
令和６年 11月５日 

小松市国際文化交流部観光交流課 

回答書 

質疑内容及び回答 

■質問１ 

【質疑内容】 

「「実施概要」１(２)調査の目的、に今後の指定管理の導入を含めた管理運営方針に反映

していくことを目的とするものです。」と記載していますが、指定管理の導入に関して現

時点ではいつ頃を想定していますでしょうか？ 

【回答】 

指定管理の導入については、現時点では令和８年度からを想定しています。 

 

■質問２ 

【質疑内容】 

民間事業者に対して今後どのような事業展開を期待しているでしょうか？ 

【回答】 

実施要領「３．調査での個別対話の内容」に記載のとおり、今回対象とする「安宅の関」

こまつ勧進帳の里施設及び安宅公園の一体的な管理運営について民間事業者のノウハウを

活用したサービス向上により、本市を代表する観光地として、また、市民の憩いの場とし

て利用が促進されるとともに、安宅エリア全体の魅力度向上、認知度向上につながること

を期待しています。 

 

■質問３ 

【質疑内容】 

コロナ前の客数が令和元年で 78,170 人がピークに感じる資料です。それ以前の傾向はど

うだったのでしょうか？ 

【回答】 

平成 21～30 年度の利用者数は以下のとおりです。なお、平成 29 年度は施設リニューアル

工事の影響があります。 

平成 30年度 62,875人  平成 29年度 30,085人 

平成 28年度 49,470人  平成 27年度 48,510人 

平成 26年度 58,105人  平成 25年度 63,410人 

平成 24年度 63,580人  平成 23年度 54,055人 

平成 22年度 41,084人  平成 21年度 42,945人 

 


